



Comisión Episcopal de la Pastoral Social
DIMENSIÓN EPISCOPAL DE LA PASTORAL DE MOVILIDAD HUMANA

CDMX a 25 de mayo 2024.

**Detenciones del INM a caravana de Migrantes en San Lorenzo
Soltepec, Tlaxcala.**

Desde la **Dimensión Episcopal de la Pastoral de Movilidad Humana** en conjunto con la Pastoral de Movilidad Humana de la Diócesis de Tlaxcala y la Arquidiócesis de Puebla, encontramos que el día de hoy una caravana de aproximadamente cien personas, fue detenida por elementos del Instituto Nacional de Migración, durante este monitoreo podemos dar cuenta que a bordo del tren que transita en la localidad de San Lorenzo Soltepec, Tlaxcala, han sido detenidos hombres, mujeres, adolescentes, niñas y niños que pueden estar sujetas a protección internacional.

De manera que, urgimos al INM se abstenga de realizar la deportación inmediata en contra de las personas migrantes y solicitamos que se vele por el interés superior de la niñez, la unidad familiar y se respete la integridad de las todas las personas que conforman esta caravana.

A la sociedad civil, a los medios de comunicación, a los tres niveles de gobierno los animamos a mostrar solidaridad y empatía con nuestros hermanos y hermanas migrantes con necesidad de protección internacional.

Dimensión Episcopal de la Pastoral de Movilidad Humana



+52 55 34 19 13 76



www.depmh.org



Zapote 31 Col. Tlalpan
Alcaldía Tlalpan, C.P. 14060. CDMX